

Consejo de Seguridad

Distr. GENERAL

S/14041 1° julio 1980 ESPAROL ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 1º DE JULIO DE 1980 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR SI, REPRESENTANTE PERMANENTE DEL LIBANO ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Ayer, mientras el Consejo de Seguridad se reunía para considerar la resolución 476 (1980), relativa a Jerusalén, Israel llevaba a cabo un nuevo acto de desafío a la comunidad internacional, el derecho internacional, y las resoluciones del Consejo de Seguridad, incluido el Acuerdo General de Armisticio con el Líbano de 1949.

He recibido de mi Gobierno instrucciones de protestar ante al Consejo de Seguridad en los términos más enérgicos posibles contra los actos de agresión cometidos por Israel. Al tiempo que reservamos nuestro derec, o de pedir que se convoque una sesión del Consejo, si persiste el escalamiento de la violencia, reiteramos lo que ya dijimos en nuestra carta de fecha 26 de junio de 1900 (5/14023), en el sentido de que esperamos que aún puedan adoptarse medidas, en el marco de las Naciones Unidas - en particular por conducto de la FPNUL y la IIMAC - para evitar un mayor deterioro de la situación y que sea necesario convocar una sesión urgente del Consejo.

Adjunto a la presente una lista de los actos de agresión cometidos por Israel en los últimos días.

Tengo el honor de solicitar que esta carta y su anexo se distribuyan como documento del Consejo de Seguridad.

(<u>Firmado</u>) Ghassan TUENI Embajador Representante Permanente

Anexo

Actos de agresión cometidos por Israel en el Líbano meridional a que se hace referencia en nuestra carta de la fecha

1. El 29 de junio de 1980:

- A las 21.10 horas, aviones israelies sobrevolaron el Libano meridional, incluidos la "zona de operaciones" del FPNUL y Zahrani.
- A las 21.55 horas, se observaron cerca de Sa'adiat buques, helicópteros y aviones de guerra israelíes.
- A las 22.10 horas, aviones israelies dispararon bengalas sobre Zahrani.
- A las 22.30 horas, aviones israelíes sobrevolaron Nabatieh a muy baja altura.
- A las 23.10 horas, embarcaciones israelíes dispararon bengalas sobre toda la zona, Tiro, Zahrani, Nabatieh, Abou al-Assouad y Sa'adiat y sobre el sector oriental. Aparentemente se intentó un desembarco en playas de Ra'as el'Ain y el sector central.

2. El 30 de junio de 1980:

- A las 00.35 horas, una fuerza israelí transportada por dos helicópteros desembarcó cerca del puente de Kassmieh y la zona de Kanaters.

De resultas de esta operación, 13 personas fueron muertas, 2º heridas y dos secuestradas y cinco casas quedaron demolidas.

La fuerza se retiró a las 02.30 horas. Después de efectuada la retirada, una persona resultó muerta por un arma trampa dejada por los israelíes.

3. Cabe señalar además que en la tarde del <u>26 de junio</u>, dos niños de 12 y 14 años de edad perdieron la vida en la aldea de Bayyadah (a 10 Km de la frontera) mientras inocentemente jugaban con un explosivo de acción retardada colocado en una bomba de fragmentación. Este incident: que confirmado oficialmente el viernes 27 de junio por un vocero de las Naciones Unidas en el Líbano.